

Sortie au palais de la découverte

Nous sommes allés voir l'exposition sur **la fourmi et le termite**, nous avons un questionnaire à remplir. Il fallait passer à travers quelque chose (je ne sais pas comment ça s'appelle) et **nous nous sommes retrouvés à la taille d'une fourmi**, nous passions dans les herbes qui étaient deux fois plus grandes que nous, dans les galeries des fourmis, nous faisons comme elles. Il y avait aussi des films sur les fourmis et les termites.

Après nous sommes allés voir une exposition sur **les planètes**. Puis nous avons pu faire des jeux et ensuite nous sommes allés dans une salle sur laquelle **le nombre pi** était inscrit sur le mur circulaire.

Avant de manger, nous sommes allés voir une exposition sur **les séismes**. Nous avons mangé dans un parc. Puis, nous sommes allés voir un exposé sur **l'électrostatique** où un monsieur nous a expliqué **pourquoi les cheveux se dressaient sur la tête lorsqu'il y a beaucoup de charges électriques**.

Nous avons eu le temps de faire quelques petits **jeux sur la communication des animaux**, avant d'aller voir **l'école des rats**.

Pendant l'exposé sur l'école des rats, une dame nous a expliqué qu'**un rat pouvait se rappeler d'un parcours qu'il avait appris** et elle nous a montré le parcours qu'Hector le rat a fait devant nous. A la fin il a eu une récompense (des céréales au chocolat et des graines).

Clara B, 6^o5



Voilà le mur de la salle PI.